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Lernen tut man am besten und effektivsten wenn man Spaß hat mit dem Thema zu arbeiten. Polyglot Planet bietet Kurzgeschichten im Paralleltext die sich mit dem Thema “Business Englisch” beschäftigen. In interessanten, flüssigen Texten werden verschiedene Kurzgeschichten um Management erzählt




Business Englisch lernen mit Paralleltext (Bilingual, Zweisprachig) ist eine sehr lohnenswerte und effektive Art um eine neue Sprache zu erlernen. Satz für Satz wird die Deutsche Übersetzung unauffällig angezeigt - Kein Nachschlagen oder Wörterbuch nötig! Ihr Wortschatz wird aufgefrischt, während neues Vokabular sofort in die Praxis angewendet und verstanden wird. Die Englische Grammatik wird nebenbei mit gelernt! 
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Someone is getting Hung Out to Dry

Jemand wird zum Trocknen aufgehangen




Negotiations lasted all afternoon and into the evening. 

Die Verhandlungen dauerten den gesamten Nachmittag bis in den Abend an. 




Representatives from Impulse Corporation were applying brutal pressure on the shareholders at Century Clothiers. 

Vertreter der Impulse Corporation haben auf die Gesellschafter bei Century Clothiers brutalen Druck ausgeübt. 




They were leaving no stone unturned in their efforts to convince members present of the urgent need to both challenge and remove management at their organisation. 

Sie haben bei ihren Bemühungen nichts unversucht gelassen, um Mitglieder zu überzeugen, denen der dringende Bedarf bewusst ist, das Management in ihrem Unternehmen in Frage zu stellen und zu entfernen. 







"They need to be replaced. Incompetence is rampant. If you have any doubts look at the financial statements from last quarter. Damn, forget about last quarter, look at the whole year! Business operations are abysmal!”

"Sie müssen ausgetauscht werden. Inkompetenz greift um sich. Falls Sie Zweifel haben, dann schauen Sie sich den Geschäftsbericht aus dem letzten Quartal an. Verdammt, vergessen Sie das letzte Quartal, schauen Sie sich das gesamte Jahr an! Die Geschäftsentwicklung ist miserabel!"







The taller man of the three who had introduced himself as James Wiggins pulled a rumpled handkerchief from his suit pocket and patted his forehead. 

Der größere der drei Männer, der sich als James Wiggins vorgestellt hatte, zog ein zerknittertes Taschentuch aus seiner Anzugstasche und tätschelte seine Stirn. 




The other two men were never properly introduced, but some of John Albert's fellow shareholders from Century Clothiers thought they might be lawyers; either that or they were bodyguards. 

Die anderen beiden Männer wurden niemals richtig vorgestellt, aber einige der Mitgesellschafter von Century Clothiers dachten, es könnten Anwälte sein; entweder das oder Leibwächter. 




They were big men who remained expressionless during the entire meeting. 

Sie waren große Männer, die während des gesamten Meetings ausdruckslos blieben. 




John was looking at them carefully while Wiggins spoke. 

John schaute sie genau an, während Wiggins sprach. 




Lawyers he thought; their hands were too small.

Anwälte, dachte er; ihre Hände waren zu klein.







John asked for a break in the proceedings. 

John bat um eine Sitzungspause. 




"Let's stop for dinner", he asked. 

"Lassen Sie uns etwas essen", fragte er. 




He wondered to himself whether there was any desperation in his voice. 

Er fragte sich, ob aus seiner Stimme Verzweiflung herauszuhören war. 




He needed a coffee, but he knew it would turn into a stiff drink as soon as the elevator doors opened up onto the lobby floor.

Er brauchte einen Kaffee, aber er wusste, er würde einen starken Drink nehmen, sobald sich die Türen des Aufzugs im Foyer öffneten.







The annual general meeting (AGM) had only met for a few hours this afternoon and already the mood in the room was dark. 

Die Jahreshauptversammlung kam an diesem Nachmittag nur für ein paar Stunden zusammen und schon die Stimmung im Raum war düster. 




The Wiggins entourage were from the Impulse Corporation, a strong and powerful group of successful clothing companies who had been leading the market for years. 

Das Wiggins-Gefolge stammte von der Impulse Corporation, einem starken und mächtigen Konzern erfolgreicher Bekleidungsunternehmen, die den Markt seit Jahren anführen. 




One of the most powerful businesses in the conglomerate was Stitches, a denim jean manufacturer.

Eines der mächtigsten Unternehmen in dem Konglomerat war Stitches, ein Hersteller von Denim Jeans. 




They were likely spearheading this procurement bid. 

Sie würden dieses Beschaffungsangebot wahrscheinlich anführen. 




They had sharp teeth and enormous assets and they liked to use both.

Sie hatten spitze Zähne und ein riesiges Vermögen und sie nutzten beides gerne.







Century Clothiers was an Asian garment and textile manufacturing company.

Century Clothiers war ein asiatisches Bekleidungs- und Textilproduktionsunternehmen. 




The company operated much of South East Asia's garment factories. 

Das Unternehmen unterhielt viele südostasiatische Bekleidungsfabriken. 




John Albert estimated the company owned close to forty percent of the world's clothing manufacturers most of which were located overseas.
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